



**German text see below**

Press Release / 35th Snow Polo World Cup (25. – 27.012019)

## **Snow Polo World Cup St. Moritz Starts**

**- Fantastic first day of sparkling snow polo action -**

*St. Moritz, 25 January 2019.* **The heart of the Engadin Valley was once again aflame with polo prowess, as thousands of spectators crowded the stands for the kick-off of the world's oldest, biggest and most extravagant snow polo event – the 35th annual Snow Polo World Cup St. Moritz. The pristine snow conditions and blazing sunshine ensured ideal playing conditions for the best snow polo players in the world to do battle on the iconic frozen lake of St. Moritz.**

Azerbaijan Land of Fire were back to battle for the coveted trophy in the first match against 2018 champions Cartier, and with the addition of father/son duo Marc and Grant Ganzi in the number one and two shirts for Cartier, the competition was rife. From the off, Azerbaijan Land of Fire had their work cut out, with 10 goal Juan Martín Nero, fresh from his Argentine Open win in December, firing a 60 yard penalty high in the sky, which was discreetly knocked in by Marc Ganzi in the first minute. The boys in white weren't far behind, with Agustín Kronhaus securing his first goal of the match to put the scores at 1-1½ just as quickly. 7 goal Isidro Strada was the next on the scoreboard, having secured the ball in five consecutive throw-ins for the Azerbaijan Land of Fire team. By the end of the first frenetic chukka, Nero had ensured Cartier weren't far behind, dribbling through the opposition to bring the scores to 2-2½.

The second chukka was no less tense, with Nero finding his rhythm taking Cartier ahead 4-3½, to only one in response from Adrian Laplacette Jr before the break. It was all passion and power on the field today, evident by the two evenly matched teams and their impressive horsepower. By the end of the third, Cartier were still in the lead 5-4½, following a perfectly timed penalty from Nero that bounced off the post, despite Azerbaijan fighting back to take a temporary lead early on. It was all to play for the final, tense seven minutes and with an impressive goal from Laplacette Jr, breaking out of the mêlée, Azerbaijan Land of Fire secured their first win and The Royal Salute Trophy 5-5½.

Guests enjoyed lunch on the ice, with the Perrier Jouët Champagne flowing as lucky guests enjoyed the best alpine and international delicacies.



-2-

So, it was time for the hotly anticipated second match of the day for The President's Cup. This was between Melissa Ganzi's black shirted Badrutt's Palace, keen to make a mark against the horsepower of Maserati. Max Charlton's rise to 10 goals in the UK arena handicaps this week, teamed with Chris 'The Prof' Hyde, 7 time winner here in St. Moritz made Maserati a force to be reckoned with. However, Ganzi's playing partnership with 9 goal maestro Alejandro Novillo Astrada, fresh from last weekend's polo in Kitzbühel certainly did not disappoint. First timer on the snow was Alfredo Bigatti, playing off 8 goals and finding his form fast. The first two chukkas saw relatively scrappy play from players of this calibre as both teams sized each other up. But the third chukka saw the teams relax into open, flowing polo that had the spectators jumping to their feet and screaming with excitement.

At half-time it was anybody's game with Maserati holding their first half lead at 3-2, ably abetted by Robert Strom, playing a tactical and quick witted game off 5 goals. The third chukka saw Badrutt's equalise and then take the lead for the first time. But their advantage was short lived as Maserati once again equalised to end the third chukka with even scores on the doors at 3-3.

The last chukka was edge of the seat stuff. Play matched play, penalty for penalty, ride-off for ride-off as the tension mounted. The result was a 5-5 score with just seconds of play left. Charlton broke free of the pack, stormed down the ground and lofted a shot that cleared the posts just as the final whistle blew to bring the final score to 6-5 in Maserati's favour. And so, Maserati's horsepower reigned supreme, but by the closest of margins.

Play continues tomorrow with Badrutt's Palace playing Azerbaijan Land of Fire at 12.30pm local time and then at 2.15pm Maserati playing Cartier to decide the line-up for Finals' Day on Sunday.

### **Snow Polo and Evviva Polo St. Moritz Ltd**

The year 1985 saw the first ever polo competition on snow – it took place in St. Moritz. The Snow Polo World Cup has reigned over the last weekend in January in this mountain town ever since. In 2014, well-known exponents of snow polo in Switzerland founded Evviva Polo St. Moritz Ltd and signed a long-term contract with the city of St. Moritz, thus securing a sustained continuation of the Snow Polo World Cup St. Moritz. The Board of Directors consists of Dr Piero Dillier (President), Reto Gaudenzi (Vice-president and CEO), and Arndt Küchel. Dr Thomas Rinderknecht and Peter A. C. Blum are on the Advisory Board; Jürg Reinger is the Managing Director. The tournament is organised in close collaboration with an experienced team of local hotels, businesses and experts, the town of St. Moritz and their See Infra Ltd. For more information, visit [www.snowpolo-stmoritz.com](http://www.snowpolo-stmoritz.com).

### **Media Services Snow Polo World Cup St. Moritz**

Katja Grauwiler +41 79 684 88 53 [media@snowpolo-stmoritz.com](mailto:media@snowpolo-stmoritz.com)

### **Evviva Polo St. Moritz AG**

Reto Gaudenzi +41 79 774 38 27 [reto.gaudenzi@snowpolo-stmoritz.com](mailto:reto.gaudenzi@snowpolo-stmoritz.com)  
 Jürg Reinger +41 79 402 92 75 [juerg.reinger@snowpolo-stmoritz.com](mailto:juerg.reinger@snowpolo-stmoritz.com)



## Fulminanter Start des Snow Polo World Cup 2019

### - Fantastischer erster Tag bietet actiongeladenen Top-Polosport -

**St. Moritz, 25. Januar 2019. Einmal mehr ist das Engadin Epizentrum und «Place to be» des internationalen Polosports. Bereits zum Auftakt des ältesten, grössten und wichtigsten Poloturnier auf Schnee säumten Tausende Zuschauer das Polofeld auf dem gefrorenen St. Moritzersee. Die besten Schnee-Polospieler der Welt zeigten ihr Können beim 35. Snow Polo World Cup St. Moritz bei perfekten Schneebedingungen und blendendem Sonnenschein.**

In der ersten Partie des Tages unternahm Team «Azerbaijan Land of Fire» einen neuen Anlauf zum Gewinn der begehrten «Cartier Trophy». Sie spielten gleich zu Beginn weg rasant auf gegen den letztjährigen Gewinner, das Team «Cartier» mit Vater und Sohn Marc und Grant Ganzi. Die erste sehenswerte Aktion der Partie gehörte Juan Martin Nero, dem «10 Goaler» und aktuellen Sieger des prestigeträchtigen «Argentine Open», das im Dezember in Buenos Aires stattfand. Er versenkte bereits in der ersten Minute einen 60 Yard Penalty in seiner unvergleichlichen Art und Weise – der Ball flog spektakulär und in hohem Bogen ins Goal. Aber die «Aziris» schlugen direkt zurück: Agustin Kronhaus sicherte ihnen nur kurz darauf das erste Tor zum Zwischenstand von 1 – 1½. Danach war es an 7-Goaler Isidro Strada, der fünf aufeinanderfolgende Einwürfe gewann, ein Tor für sein Team «Azerbaijan Land of Fire» zu erzielen. Am Ende des frenetisch bejubelten ersten Chukkas lag Team «Cartier» dank einem sensationellen Dribbling von Juan Martin Nero mit 2-2½ vorne.

Das zweite Chukka war nicht weniger intensiv. Nero fand seinen Rhythmus und traf erneut zum 4-3½. Aber Adrian Laplacette jr. legte sein ganzes Können in die Waagschale und brachte die Aziris temporär in Führung. Danach erhöhte sich das Tempo und die Intensität des Spiels merklich, und die beiden Mannschaften boten mitreissenden Polosport. Zum Ende des dritten Chukkas führte Cartier dank eines perfekt ausgeführten Penaltys von Juan Martin Nero mit 5-4½. Aber das Team «Azerbaijan Land of Fire» kämpfte sich zurück und spielte in der Folge gross auf. Dank des Tors von Laplacette jr. sicherten sich die Aziris den Gewinn der «The Royal Salute Trophy» mit 5-5½. Nach dem Spiel feierten die Zuschauer den Sieg bei Champagner von Perrier Jouët und mit besten regionalen, nationalen und internationalen Leckerbissen.

Um 14:30 Uhr begann das mit Spannung erwartete zweite Spiel des Tages. Im «President's Cup» waren die Spieler des Badrutt's Palace Hotel um Melissa Ganzi bestrebt, sich einen Namen gegen die geballte Pferdestärke des Teams Maserati zu machen. Max Charltons Aufstieg letzte Woche zum 10-goal Handicap im Arena Polo im Vereinigten Königreich gekoppelt mit dem siebenfachen Sieg in St. Moritz von Chris, "The Prof", Hyde machten Maserati zu einem mächtigen Gegner, den man nicht unterschätzen sollte.



-2-

Doch das Team um Ganzi, mit 9-Goal Maestro Alejandro Novillo Astrada, der letzte Woche noch in Kitzbühel spielte, enttäuschte nicht. 8-Goaler Alfredo Bigatti fand schnell zu seiner Bestform, obwohl er zum ersten Mal auf Schnee spielte. Trotz des Kalibers der Spieler auf dem Feld, die sich offenkundig vorerst gegenseitig taxierten, war das Spiel in den ersten beiden Chukkas eher durchzogen. Im dritten Chukka entspannte sich die Lage und die Spieler zeigten ein offenes, flüssiges Spiel, das die Zuschauer sichtlich begeisterte – sie sprangen auf und jubelten laut.

Zur Halbzeit standen die Chancen beider Teams gleich. Maserati lag dank des taktischen und alerten Spiels von Robert Strom, der ein 5-er Handicap in die Waagschale legt, mit 3 zu 2 Toren knapp vorne. Gleich zu Beginn des dritten Chukkas glied das Team Badrutt's Palace Hotel aus und übernahm wenig später zum ersten Mal in diesem Spiel die Führung. Doch ihr Vorsprung währte nicht lange. Mit einem weiteren Tor beendete Maserati das dritte Chukka mit einem ausgeglichenen Stand von 3 zu 3. Im letzten Chukka hielt es kaum ein Zuschauer auf seinem Sitzplatz aus. Die Spannung stieg mit jedem Spielzug, der gleich pariert wurde, jedem Penalty, auf dem ein Gegenpenalty auf den Fersen folgte und jedem Ride-off, das mit einem weiteren Ride-off gekontert wurde. Wenige Sekunden vor Spielende stand es 5 zu 5, als Charlton sich vom Pulk befreien konnte, im Galopp das Feld herunter raste und den Ball quasi zeitgleich mit dem Endpfiff über die Linie versenkte. Das Spiel endete mit 6 zu 5 Toren zugunsten von Team Maserati. Maseratis Pferdestärken behielten die Überhand, doch mit dem kleinstmöglichen Vorsprung.

Morgen begegnen sich um 12:30 Uhr das Team Badrutt's Palace Hotel und Azerbaijan Land of Fire, und um 14:15 Uhr spielt Maserati gegen Cartier. Diese Spiele entscheiden über die Begegnungen der Finalsspiele am Sonntag.

### **Snow Polo und die Evviva Polo St. Moritz AG**

Polo auf Schnee wurde als Weltpremiere erstmals 1985 in St. Moritz gespielt. Seither steht St. Moritz am letzten Januarwochenende immer im Zeichen des Snow Polo World Cups. 2014 haben bekannte Exponenten der Schweizer Polo Szene die Evviva Polo St. Moritz AG gegründet und mit der Gemeinde St. Moritz einen langjährigen Vertrag geschlossen, um so die Fortführung des Snow Polo World Cup St. Moritz nachhaltig zu sichern. Der Verwaltungsrat setzt sich zusammen aus Dr. Piero Dillier (Präsident), Reto Gaudenzi (Vizepräsident und CEO) und Arndt Küchel. Mitglieder des Advisory Board sind Dr. Thomas Rinderknecht und Peter A. C. Blum, Managing Director ist Jürg Reinger. Durchgeführt wird das Turnier in enger Zusammenarbeit mit einem eingespielten Team aus lokalen Hotels, Unternehmen und Fachspezialisten, der Gemeinde und ihrer See Infra AG. Weitere Infos unter [www.snowpolo-stmoritz.com](http://www.snowpolo-stmoritz.com)

### **Medienstelle Snow Polo World Cup St. Moritz**

Katja Grauwiler +41 79 684 88 53 [media@snowpolo-stmoritz.com](mailto:media@snowpolo-stmoritz.com)

### **Evviva Polo St. Moritz AG**

Reto Gaudenzi +41 79 774 38 27 [reto.gaudenzi@snowpolo-stmoritz.com](mailto:reto.gaudenzi@snowpolo-stmoritz.com)  
 Jürg Reinger +41 79 402 92 75 [juerg.reinger@snowpolo-stmoritz.com](mailto:juerg.reinger@snowpolo-stmoritz.com)



## Snow Polo World Cup St. Moritz 2019 – Teams, 25 January 2019

### Team Cartier

1	Marc Ganzi	+2	USA
2	Grant Ganzi	+3	USA
3	Juan Martin Nero	+10	ARG
4	Tito Gaudenzi	+2	SUI

### Team Azerbaijan Land of Fire

1	Ali Rzayev	+0	AZE
2	Agustin Kronhaus	+3	ARG/AZE
3	Adrian Laplacette Jr.	+6	ARG
4	Isidro Strada	+7	ARG
Reserve			
	Elcin Jamalli	+2	AZE
	Amil Namazov	+0	AZE

### Team Badrutt's Palace Hotel

1	Melissa Ganzi	+0	USA
2	Alejandro Novillo Astrada	+8	ARG
3	Alfredo Bigatti	+8	ARG
4	Juan Bautista Peluso	+0	ARG

### Team Maserati

1	Zhanna Bandurko / Valery Mishchenko	+0	RUS
2	Robert Strom	+5	FRA
3	Max Charlton	+6	ENG
4	Chris Hyde	+5	ENG

### Umpires

Olivier Ellis	Head Umpire	GBR
Tim Keyte	Umpire	NZL
Marcelo Garrahan	Umpire	ARG



## Sponsoren and Partners Snow Polo World Cup St. Moritz 2019

Team Sponsors	Cartier, Maserati, Badrutt's Palace Hotel und Azerbaijan Land of Fire
Global Lead Partner	Deutsche Bank Wealth Management
Official Outfitter	La Martina
Trophy Sponsors	Cartier, La Martina, Maserati, Deutsche Bank Wealth Management, Royal Salute
Helmet Sponsor	NETJETS
Official Hotels	Badrutt's Palace Hotel, Kulm Hotel St. Moritz, Kempinski Grand Hôtel des Bains, Carlton Hotel, Suvretta House, Crystal Hotel, Steffani Hotel, Hotel Corvatsch, Hotel Laudinella, Hotel Sonne
Official Partner Hotel Zurich	Hotel Schweizerhof
Official Restaurants	Chesa Veglia/Polo Bar, CHE CHA
Sponsors	Maura Wasescha, NETJETS, Pernod Ricard Swiss, Slupinski-Furs, UBV Lanz AG, Sprüngli, Azerbaijan Land of Fire, Heineken, Trois Pommes
VIP Catering	Badrutt's Palace Hotel
Official Suppliers	Perrier-Jouët, Zwyer, Cecchetto, Sprüngli, Heineken, Cigar Must
Official Travel Agencies & Forwarding Partners	Finass, Castle Premier Services, ASC
Official Airline	Etihad Airways
Guest Resort	Mauritius
Exhibitors	Maura Wasescha, Azerbaijan Land of Fire, La Martina, Casino St. Moritz, NETJETS, Ender Sport St. Moritz, Alps & Meters, Royal Salute, cellcosmet
Public Catering	Badrutt's Palace Hotel & local partners
Official Medical Partner	Klinik Gut St. Moritz
Supporter	Engadin St. Moritz, Klinik Gut, Gemeinde St. Moritz, Lyceum Alpinum Zuoz, St. Moritz Tourismus, Ski Service Corvatsch, O. Christoffel AG, Blasto
Official Affiliated Club	Polo Park & Country Club Zürich
TV Partner	ENJY.TV
Official Snow Polo Magazine Publisher	The Polo Magazine, Polo Times
Media Partners	The Polo Magazine, Good Style Magazine, Prestige Magazine, The Luxury Report, Connoisseur, Hola!, Polo Times, Polo & Luxury Country Life Magazine, Polo International, Swishealth Magazine, Class Horse TV, Blush, Le Grand Mag, L'Officiel, La Bocha', Polo Quarterly, H Fusion Media Group, SMAC